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Книга исследует правила организации изобразительных образов 
и композиций в искусстве Ирана. Изобразительное искусство средне­
векового Ирана рассматривается на широком фоне иных проявлений 
культуры: литературы, философии, ремесла. Прослеживается логика 
движения искусства, его трансформации на пути перехода от графи­
ческих форм художественного выражения до сугубо изобразительных. 
Особенное внимание уделяется персидской поэтологической терми­
нологии, а также современной терминологической оснастке истории 
и теории искусства, риторики и литературной поэтики. Заключает ра­
боту серия практических разработок, исследующих правила формиро­
вания отдельных образов и композиционных схем, базирующихся на 
теоретических выводах в основном тексте исследования.

The book investigates the rules of organization of figurative images and compo­
sitions in the Iranian art. The visual art of medieval Iran is considered against 
the broad background of other representations of culture: literature, philoso­
phy, handicraft. The author traces the logic of the art movement, its transfor­
mation on the way of transition from graphic forms to purely figurative ones. 
Special attention is paid to the Persian poetologic terminology, as well as mod­
ern terminological inventory of history and theory of art, rhetoric, and literary 
poetics. The work is concluded with a series of practical designs and composi­
tional schemes based on theoretical deductions in the main text of the study.
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